
～磨いて 輝こう～

本 日 第２１０４回 ２０１４年５月１６日(金） No.１９９２
本日のプログラム Today's Program

点 鐘
移動例会 県立旭野高等学校

ロータリーソング「奉仕の理想」
担当：櫻井 雅博青少年奉仕委員長

前 回 第２１０３回 ２０１４年５月９日（金） 記 録

○斉 唱：「四つのテスト」
○来訪者：瀬戸ＲＣ 玉井 徹君
○出席者：会員26名中20名出席 出席率76.92％

前々回補正出席率 ４月25日分 96.15％

会長あいさつ 箕輪 良孝

ゴールデンウイー

クも過ぎました。そ

れぞれ何処かにお出

かけの方もあったと

思います。良い時を

過ごされましたか。

韓国では、旅客船

事故から始まって、

様々な事が起きています。そうした関係者の中

にはロータリアンも居るかと思います。今日歌

った「四つのテスト」をしっかり守っていくこ

とが望まれます。

中国とベトナムの船の事件、アフリカのナイ

ジェリアの誘拐事件、ウクライナの内戦、シリ

ア情勢等きな臭い事が起きています。世界の平

和を願うロータリアンとしては心痛むことばか

りです。

また、ロータリーが進めているポリオ撲滅も、

最近パキスタン、アフガニスタン等の地域で発

症例があり、こうした地域でのワクチン投与が

必要ですが、情勢から考えると中々困難が想定

されます。

５月５日の端午の節句も終わりましたが、こ

の季節「粽」を食べます。粽については、ご存

知の方もあると思いますが、その由来は屈源の

故事から始まっています。

紀元前278年 屈源は楚の詩人であり、国王の側

近でありました。しかし陰謀のため国を追放さ

れ、悲しんで汨羅の川に身を投げてしまいまし

た。その日が５月５日でありました。その死を

悲しんでたくさんの餅を供養のために川に投げ

いれるようになりました。その後、漢の時代に

なって、里の者が屈源の霊に会いこう龍と言う

悪龍に餅を食べられてしまうといったので、そ

こでりゅう樹の葉で包み５色の糸で縛って川へ

投げ入れるようになったのが今日の粽の由来で

す。その風習が三国時代魏の国の端午の節句の

行事となっていきました。

５月の時期は、急に暑くなり体調を崩しやす

いころでしっかり食事をして、健康に留意する

ことの教えでもあったようです。皆さんも気を

つけて下さい。

また柏餅は 関東地方が中心に寛永（1624～

1644年）年間頃から食べられるようになりまし

た。柏の葉は、新芽が出ないと落ちないところ

から、子供が生まれるまでは親は死なない、跡

取りが出来るまで引退しない等、子孫繁栄の象

徴として食べられるようになったそうです。

出席奨励月間

５月２３日（金） ５月３０日（金） ６月 ６日（金） ６月１３日（金）

例 早朝例会 AM7:00～ 卓話担当者:舟橋 龍秀 卓話者：唐井 仁一 卓話者：古橋 裕志

会 萬安山 良福寺 社会奉仕委員長 親睦活動委員長 例会運営委員長

予 卓話者：日進市議会議員 演題：「未 定」 演題：「未 定」

定 舟橋 よしえ様

演題：「－愛知に住む私たち

にできること－」



おめでとう
・結婚記念日：なし

・誕生日祝福：

５月 ９日 大竹 薫君

５月１０日 江尻 豪君

５月２７日 谷口 伸夫君

△左から箕輪会長、谷口伸夫君、江尻 豪君

幹事報告
・5/2 第１４回現・次期理事役員会 於商工

会館 箕輪良孝会長以下１２名出席

・本日の会合：第４回（現・次期）ＯＦＤＹ委

員会

第１８回地区研修・協議会実行委

員会

・次回の会合：第２回次期クラブ協議会

第1９回地区研修・協議会実行委

員会

・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス
〇お世話になります。(瀬戸ＲＣ) 玉井 徹君

○誕生日を祝っていただき。

江尻 豪君、大竹 薫君

○瀬戸ＲＣ 玉井 徹君、よくいらっしゃいま

した。ゆっくりしていって下さい。

加藤 清久君、古橋エツ子君

○本日の卓話をさせていただきます。

古橋 裕志君

○古橋君の卓話、ご苦労様です。安眠を妨げな

いないようによろしく。 箕輪 良孝君

○古橋会長エレクトの卓話を楽しみにしており

ます。 加藤 清久君、桜井 雅博君

○お忙しい中、霞陽会にご来会いただきありが

とうございました。お蔭様で雨天にもかかわら

ず、４５０名の方々にお越しいただきました。

森井 晴生君

○過日は森井さんに大変お世話になり、ありが

とうございました。 飯田 幸雄君

○私の長期休みのため、いつも連絡や贈り物を

届けていただき、ありがとうございます

大竹 薫君

○先日鹿児島の結婚式に出席してきましたが披

露宴のメニューは私の好きな日本酒はいっさい

無くビール、焼酎、ワインのみで焼酎をしっか

り飲んできました。 唐井 仁一君

第５回(現･次期)OFDY委員会報告
日 時 平成26年５月９日（金）13:40～

場 所 尾張旭市商工会館内 第四会議室

議 題 １）本年度の収支報告について

了承された｡なお､最終報告は報告書に依る

２）次年度への引き継ぎについて

本年度と同様にて計画。了承された。

３）その他

委員会メンバーを２名増員。理事会、臨時

総会を開くことで、了承された。

卓 話
「例会運営委員会」 古橋 裕志

今月は出席奨励月間です。会員の資格を維持

するために、ロータリアンの義務としてあげら

れる必要な最低条件は三つあります。ザ・ロー

タリアン誌（日本ではロータリーの友）の購読、

会費納入、例会出席です。例会出席は会員とし

ての最小限の奉仕であり、出席無くてはロータ

リーの目的は達せられません。そして出席によ

って、はじめて親睦が得られ、奉仕としての活

力が生まれてくると思います。ともに例会は奉

仕の情報交換会の場であり、さらに新しい発想、

発展に継ながり奉仕と親睦が生みだされるので

はないでしょうか。

ロータリーは「会」や「事業団体」ではなく

クラブです。クラブは一人ひとりに主体性が置

かれるものですし、また業界や企業の代表とし

て選ばれたメンバーですから、多いに会員とし

ての特典を活かす事だと思います。その出席奨

励については毎月出席率１００％ディーの実施。

例会日を指定し、その日を皆出席に定めて、会

員に出席の要請をうながす大法もあります。

今回、今年度の例会について皆さまにお尋ねし

ましたところ、例会の雰囲気が良くなった。会

長あいさつが大変有意義で毎回例会が楽しみと

いう意見が多くあり、次年度私にとっては早く

も大きなプレッシャーをいただきありがとうご

ざいました。

会長職を楽しもうと思いましたが、それどころ

ではない状況になりつつあります。

いずれにしても１年間拙い進行役を見守ってい

ただき大変ありがとうございました。


